

La République du Centre, 3 juin 2014

SAINT-MARCEAU ■ La première pierre du nouveau bâtiment est posée

# La Mouillère fait des petits

La première pierre du nouveau bâtiment de l'école horticole La Mouillère a été posée hier. Cette construction sera suivie de trois autres chantiers.

Valentine Auzolle

Les 550 élèves de l'école horticole La Mouillère, à Saint-Marceau, profiteront bientôt d'un espace agrandi. Le coup d'envoi du chantier du nouveau bâtiment, a été donné hier. Il fait partie d'un vaste projet, qui comprend cette extension, donc, mais aussi la construction d'une jardinerie pédagogique, d'un espace technique (stockage de matériel et d'engins) et, enfin, la refonte du gymnase.

### Dans les cartons depuis sept ans

Ce projet est « dans les cartons depuis sept ans », a rappelé l'ancien président du lycée, Yves Dupont, après la pose de la première pierre (et la plantation d'un arbre, horticulture oblige). L'actuel président, Jean-Yves Fouillon, parlait lui d'une « grande journée pour le lycée ». François Bonneau,



PLANTATION. Après sept ans de travail, le premier chantier de l'école est lancé. PHOTO V. AUZOLLE

président de région, a renouvelé sa confiance en l'école, qui forme à « l'un des rares domaines qui n'a pas connu de baisse d'activité ces dernières années ». Les élèves pourront intégrer l'extension en janvier 2015.

Mais le projet futur qui tient particulièrement à cœur des responsables de l'école est celui de la jardinerie pédagogique. Car,

militant de l'apprentissage, Yves Dupont est convaincu de l'importance « de mettre les élèves devant une caisse, face à des clients, pour qu'ils ne soient pas perdus dans le milieu professionnel ». Ce lieu se veut ouvert sur la ville, et les passants pourront y acheter les productions de l'école. Les quatre points du renouvellement de l'école doivent être

achevés début 2016. ■

### EN CHIFFRE

**5,666**

En millions d'euros, le budget total nécessaire aux quatre projets. La région Centre en finance 64,5 %, et l'école d'horticulture prend en charge le reste.